

## PORQUE RECORREMOS LAS CASAS PERONISTAS

Porque hemos vivido juntos estos 17 años donde la "Liberadura" nos arrebatara el poder en 1955, cerrando una época feliz para los argentinos.

Porque los peronistas hemos soportado luego la miseria, la entrega, la desocupación, las cárceles, la proscripción y la muerte, encontrandonos ahora ante la última trampa de las fuerzas armadas: el GAN con el señor Lanusse al frente.

Trampa que el mismo Lanusse hace pública en sus discursos, cuando habla de paz, de unión nacional, mientras que su régimen Secuestra, tortura y asesina a los mejores combatientes del PUEBLO, y ultimamente mediante sus calumnias dirigidas a nuestro líder y a su compañera Evita, imponiéndole una fecha para que el Gral regrese.

A esto el Gral Perón responde: "como he dicho muchas veces yo estoy decidido a regresar al país, cuando las condiciones esten logradas, en consecuencia si el gobierno de Lanusse ha sido sincero que comience por crearlas suprimiendo el estado de sitio, poniendo en libertad a todos los presos políticos, disolviendo el aparato que actúa fuera de la ley y los fueros judiciales de excepción (Cámara federal).

Nosotros como peronistas, debemos crear estas condiciones para el retorno del General, sabiendo que la única manera de proseguir la Revolución interrumpida en 1955, para lograr una PATRIA LIBRE, JUSTA Y SOBERANA, es que cada peronista sea consciente de que Perón volverá en la medida que nos ORGANICEMOS, de allí que resulte fundamental CONOCERNOS Y REUNIRNOS en las Unidades Básicas, unirnos en la lucha para que la dictadura entienda bien claro que traeremos al Gral Perón CAIGA QUIEN CAIGA Y CUESTE LO QUE CUESTE, pero que lo traeremos.

Ante este deber de todos los peronistas comencemos a organizar nuestro barrio, reuniendonos en nuestra Unidad Básica,

Monteagudo 422 todos los... a las 20 hs.

"LOS PUEBLOS QUE NO SABEN O NO QUIEREN LUCHAR  
POR SU LIBERACION MERECEN LA ESCLAVITUD"  
JUAN DOMINGO PERON

Monteagudo y Vélez Sarsfield

PERON A MI DERECHO